



UCCO/40/15

RABAT,

M. Aziz Rabbah reçoit le Directeur de développement des projets de l'Institut Emirats de la conduite

27 avril 2015

M. Aziz RABBAH, Ministre de l'Équipement, du Transport et de la Logistique a reçu en audience, lundi 27 avril 2015 au siège du Ministère, M. Ahmed Yassine, le Directeur de développement des projets de l'Institut Emirats de la Conduite à Dubai.

M. Yassine effectue une visite de travail au Maroc afin de prendre connaissance des opportunités d'investissement au Royaume dans les domaines de la formation à travers la création d'instituts spécialisés dans l'enseignement de la conduite et la sécurité routière, ainsi que le transfert de l'expérience de « L'institut Emirats de la Conduite » au Maroc.

« L'Institut Emirats de la conduite » a été fondé en 1991 à Dubai. C'est le plus grand et le plus ancien institut d'enseignement de la conduite et le premier qui a introduit les normes mondiales dans sa méthodologie, et constitue aussi un facteur essentiel dans le développement de la conduite aux Emirats. L'institut dispose de 58 annexes.